

# LA BRIGADE DE PROTECTION ANIMALE

12 Juillet 2023 - brigadePA@gmail.com



www.facebook.com/BrigadePa

## THEMIS, UNE BELLE HISTOIRE

**Très impliquée dans la cause animale, j'ai suivi l'histoire de Thémis depuis son sauvetage, puis les nouvelles de sa santé.**

Il s'est passé quelque chose, un déclic, qui faisait qu'avoir Thémis un jour à la maison est devenu, au fil des nouvelles, comme une évidence pour moi. Avant le post Facebook de recherche d'une famille d'accueil posté courant décembre 2022, j'avais déjà envisagé avec ma famille l'arrivée de Thémis près de nous. Nous vivons près de la mer, avons un pavillon dans une rue tranquille, avec un terrain qui lui permettrait de courir et de sépanourir. Si bien qu'il était plus que logique de déposer mon dossier de famille d'accueil auprès de la BPA pour accueillir Thémis dans notre foyer.

### L'enquêtrice est venue à la maison

Début janvier 2023, l'enquêtrice est venue à la maison, bienveillante et à l'écoute. Mes contacts régulier avec Cécile, de la BPA, me permettaient d'avoir des nouvelles de Thémis. J'ai même pu échanger par téléphone avec Nathalie de la BPA, qui avait rencontré Thémis avec ses fils du même âge que ma fille, et qui a pu m'expliquer la rencontre, le comportement de Thémis, et son caractère docile et câlin avec les enfants. Le 28 janvier 2023, nous sommes allés récupérer Thémis à la gare où elle a été amenée par son

ancienne famille d'accueil, qui nous a donné quelques conseils et surtout, nous avait préparé par écrit un dossier complet sur les mots connus, les comportements à avoir, l'alimentation, le jeu... dossier qui nous a été bien utile au départ. Thémis avait déjà de solides bases d'éducation.

### IL n'y a pas eu de période de stress

Il n'y a pas eu de période de stress, du moins nous n'avons pas remarqué de comportement d'isolement chez Thémis. Elle a mangé tout de suite, a bien dormi, n'a jamais pleuré. Néanmoins, nous nous sommes efforcés de ne jamais la laisser seule les premières semaines. Aujourd'hui, nous avons une petite chienne formidable, câline et obéissante, propre et douce. Elle est devenue la meilleure amie de ma fille, (et la mascotte de l'école primaire lorsque nous l'amenons récupérer ma fille), et nous fait d'énormes fêtes dès que nous revenons du travail, ou le matin au réveil. C'est comme si elle avait toujours été là. Elle est amie avec le petit chien de nos voisins avec qui elle fait des courses par mur interposé !

Son aptitude à la recherche fait d'elle une championne de Mantrailing que nous pratiquons régulièrement avec une comportementaliste formée. C'est un exercice que Thémis aime beaucoup, et que nous partageons ensemble. Thémis partage notre quotidien et nous l'amenons partout avec nous, elle posera ses valises avec nous dans le Perche cet été pour de grandes balades en forêt !

**Merci à la  
BPA, et tout  
particulièrement  
à Cécile,**



pour nous avoir permis d'accueillir Thémis chez nous. Elle fait notre bonheur chaque jour depuis janvier.

*Et aujourd'hui, nous pouvons officiellement adopter Thémis : les papiers sont remplis, elle fait donc officiellement partie de notre famille !*



La BPA - Brigade de Protection Animale, est une association reconnue d'Intérêt général constituée essentiellement de policiers et de gendarmes désireux d'aider et de sauver les animaux dans l'exercice de leur fonction. [www.brigadepa.com](http://www.brigadepa.com)